



**GARDA MEDIA**

# Blusukan ke Pakan Labuah, Temui Warga dan Mohon Doa Restu

Linda Sari - [BUKITTINGGI.GARDAMEDIA.ID](mailto:BUKITTINGGI.GARDAMEDIA.ID)

Oct 7, 2024 - 21:53



*Erman Safar blusukan ke Pakan Labuah*

Bukittinggi-Dari perjalanan door to door kali ini, Erman Safar menuju Pakan Labuah RT 006 RW 002 Kecamatan ABTB Kota Bukittinggi bersama rombongan menyusuri setiap rumah dan kedai disekitar pada, Senin ( 07/10/2024).

Sebelum blusukan Erman Safar menyampaikan pesan kepada tim setia agar

menjaga etika dan tebar senyuman kepada setiap warga yang akan kita sambangi.

"Tujuan blusukan ini adalah memohon doa dan restu kepada masyarakat dan mengingatkan untuk tanggal 27 November 2024 dan serta menyampaikan beberapa program serta visi misi," ujar Erman.



Selanjutnya saat berkeliling ada salah seorang warga yang menyampaikan rasa terima kasih kepada Erman Safar karena pada periode kepemimpinan Erman Safar, ibu Eva mendapatkan bantuan tabungan Utsman untuk berjualan

"Alhamdulillah saat ini saya sudah bisa menghidupi anak-anak dari berjualan hingga bisa ke perguruan tinggi, saya berharap agar Bang Wako bisa terpilih kembali," harap Eva (55 tahun).

Selanjutnya ada juga salah seorang warga yang mengeluhkan kepada Bang Wako jika BPJS kesehatan dari Pemerintah ini sangat sulit, padahal anaknya memerlukan pertolongan cepat, namun proses BPJS Kesehatan yang dari Pemerintah memakan waktu lama.

Apakah hanya karena BPJS dari pemerintah, makanya cukup panjang prosesnya, kasian anak saya menunggu berjam-jam," kata seorang warga dengan raut wajah sedih.

Bang Wako pun merespon dengan cepat dan akan dibantu untuk bisa diselesaikan permasalahan tersebut.

Selanjutnya dalam perjalanan bang Wako dan rombongan bertemu dengan anak-anak SD dan ibu guru yang menunggu kedatangan Bang Wako sambil bersalaman mereka minta berfoto dengan Calon Walikota Nomor urut 3 ini.

"Semoga Bapak Ermna Safar bisa terpilih sebagai Walikota Bukittinggi kembali, sehat sehat ya pak," harap Ibu Yeli Guru SD di Pakan Labuah.

**(Lindafang**

).